

Kampung Pancasila Sebagai Upaya Peningkatan Penerapan Dan Pengamalan Nilai - Nilai Pancasila

Sakimun - MAGELANG.INDONESIASATU.ID

Jun 2, 2022 - 07:55



Camat Grabag Sri Utari, S.Pd, M.M., Didampingi Danramil 06/Grabag Kapten Inf Mabrunon, Kapolsek Grabag AKP Maryanto Memukul Gong Sebagai Tanda Pencanangan Kampung Pancasila Di Dusun Tegalrandu Desa/Kecamatan Grabag

dicanangkan sebagai Kampung Pancasila, Rabu (01/06/2022). Penganangan tersebut secara virtual dan serentak untuk beberapa wilayah oleh Bupati Magelang yang dipusatkan di Dusun Ngapus, Desa Kalisalak, Kecamatan Salaman pada pukul 10.30 WIB.

Sebelum penganangan, kegiatan didahului dengan Upacara Peringatan Hari Lahir Pancasila pada pukul 08.00 WIB. Hadir dan mengikuti kegiatan, Camat Grabag Sri Utari, S.Pd, M.M., Danramil 06/Grabag Kapten Inf Maburur, Kapolsek Grabag AKP Maryanto dan para pimpinan instansi tingkat Kecamatan Grabag.

Tak ketinggalan Kepala Desa Grabag Edy Suprptono beserta perangkatnya, Kepala Dusun Tegalrandu Denny Dwi Aryono, Babinsa dan Bhabinkamtibmas. Juga para tokoh masyarakat, tokoh agama, tokoh pemuda, anggota PKK, serta warga Dusun Tegalrandu.

Dalam kesempatan sambutannya, Camat Grabag Sri Utari mengatakan di tengah kemajuan zaman dan arus teknologi informasi yang semakin pesat Pancasila harus dijadikan benteng pribadi bangsa. Agar tidak hanyut dalam arus negatif yang merusak kepribadian bangsa Indonesia.

“Dicanangkannya Kampung Pancasila bertujuan untuk mengamalkan nilai-nilai Pancasila oleh masyarakat. Mulai dari lingkup terkecil yaitu keluarga, lingkungan RT/RW, dusun, desa, wilayah, daerah hingga negara,” tandas Camat Grabag.

Sri Utari berharap para generasi muda khususnya di wilayah Grabag mampu mengamalkan nilai-nilai Pancasila dalam kehidupan sehari-hari. Serta menjadi landasan cita-cita untuk meraih masa depannya.

“Saya menyampaikan apresiasi setinggi-tingginya kepada masyarakat Dusun Tegalrandu khususnya yang telah bergotong-royong menyiapkan acara ini. Terima kasih dan selamat atas Penganangan Dusun Tegalrandu sebagai Kampung Pancasila ini,” pungkas Sri Utari.

Usai peresmian, digelar kesenian tradisional Gedruk dan Jathilan. Di sela pentas seni Danramil Grabag Kapten Maburur mengatakan acara penganangan sukses berkat gotong-royong warga yang dipimpin Kadus Tegalrandu.

“Saya sampaikan apresiasi setinggi-tingginya kepada Kadus Tegalrandu beserta warganya. Semoga pengamalan Pancasila tetap membumi dalam kehidupan sehari-hari masyarakat Dusun Tegalrandu khususnya,” ucap Danramil Kapten Maburur.